

La Municipalidad de Papudo se ha unido en la búsqueda de un joven vecino de la ciudad que se encuentra desaparecido desde la jornada del lunes 27 de septiembre.

El joven de 30 años fue visto por última vez vistiendo polerón azul, zapatos cafés y un gorro de lana plomo. Cualquier información se ruega avisar a las autoridades o a su familia al celular 972792805.

Anuncio Patrocinado

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?